
向日市長へ提言・要望及び関係課との意見交換 

 

１ 日  時   令和６年７月２６日（金）１４：００～１５：００ 

２ 場  所   向日市役所 新館４階 応接室、別館３階 会議室 

３ 出 席 者    市 ：安田市長、山田都市整備部長、田中副部長、上出都市計画課長

山本上下水道施設課長、今井道路整備課長、松下浄水場長 

         協会：伊藤会長、田中支部長、坂本副支部長、木村前支部長 

            （岡本事務局参与） 

４ 要望内容   向日市のまちづくり関連施策について（別添提言・要望書のとおり） 

５ 概  要  （１）市長面談 

          ・市長と会長で最近の京都の不動産状況などについて懇談 

          ・伊藤会長より提言の趣旨と要望の概要について説明 

          ・市長より呑龍整備後も手前での道路冠水の現状、ＨＰでの管理情

報提供への注力、地籍調査の取組状況について概説 

        （２）関係課意見交換（安田市長、伊藤会長は退席） 

          ・私道への本管の埋設承諾は今後も必要との認識だが、引込管につ 

いての承諾不要化は検討の余地があると思っている。他市町の様 

子も見ながら研究していきたい。 

          ・ＨＰでの情報提供は他市長に比べても進んでいる。DX 化は市長 

           方針であり、今後も進めていきたい。 

          ・地籍調査は後発だが、着手している。街区境界調査についても研

究していきたい。  ⇒舞鶴市での先行事例を参考にされたい。 

          ・市内の側溝は脆弱であり、呑龍に至るまでに道路冠水が生じる現

状があり、当面各戸貯留をお願いせざるを得ない。 

                      ※ 後日文書での回答をいただくこととなった。 

   

                       

坂本副支部長        田中支部長 木村前支部長 

      伊藤会長  安田市長 

伊藤会長  安田市長 




